



Castilla y León no seguirá a Madrid en el aumento de las tasas universitarias

Las matrículas en los centros madrileños se incrementan un 20 por ciento

Valladolid, ICAL

El consejero de la Presidencia y portavoz, José Antonio de Santiago-Juárez, sostuvo ayer que la subida de un 20 por ciento de las tasas universitarias en la Comunidad de Madrid no provocará el próximo curso un aumento en la matriculación en Castilla y León. Aunque no valoró al decisión tomada en la autonomía vecina, recordó que la Junta aprobó una subida del 1,4 por ciento según la variación anual del Índice de Precios al Consumo correspondiente al mes de abril, el más bajo en lo que va de año.

En ese sentido, De Santiago-Juárez indicó que la subida adoptada el pasado año por la Junta no supuso una reducción de los estudiantes universitarios de Castilla y León por lo que tampoco se prevé la llegada de nuevos alumnos procedentes de la Comunidad de Madrid. También, señaló que en la comunidad se actualizarán el próximo curso, si bien señaló que será uno de los incrementos más bajos de los últimos años puesto que este curso se pidió un «esfuerzo».

De esta forma, el portavoz expresó el deseo de la Junta de que las universidades de Castilla y León «acojan muchos estudiantes» y sigan «funcionando lo bien que funcionan». Cabe recordar que el Consejo de Gobierno del pasado 4 de julio aprobó el decreto que establece una subida del 1,4 por ciento en las matrículas universitarias.